

El decano Fabián Araya visitó la sede del IPGH, donde se coordinó una posible visita de autoridades del organismo a La Serena.

Valentina Echeverría O.

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Empresariales y Jurídicas de la Universidad de La Serena (ULS), Dr. Fabián Ara-

Userena refuerza lazos internacionales en Instituto de Geografía e Historia de México

ya Palacios, realizó una visita a la sede del Instituto Panamericano de Geografía e Historia (IPGH) en Ciudad de México, con el objetivo de fortalecer vínculos de colaboración académica y científica.

Durante el recorrido por las dependencias del organismo, fundado en

1928 y que está próximo a cumplir un siglo de existencia, la autoridad universitaria se reunió con el secretario general del IPGH, Antonio Campuzano Rosales, quien lo invitó a conocer los espacios patrimoniales e históricos de la institución.

Entre los puntos destacados de la visita estuvo la

Galería de Historiadores y Geógrafos de América y la Hemeroteca «Héctor Oscar José Pena», donde se resguardan documentos y publicaciones de alto valor histórico y científico que abarcan casi 100 años de historia en torno al estudio del continente.